



PEDIRAN A CARTER MERME GOBIERNO.— Washington, noviembre 12. Edwin Meese, jefe de los equipos de transición del Presidente electo Ronald Reagan, informó hoy a los periodistas en Washington, junto con su equipo de trabajo, que se pedirá a la administración de Jimmy Carter que sólo tome medidas necesarias hasta la inauguración. Izquierda a derecha: Bill Timmons, Edwin Meese, Anne Armstrong y William Casey. (UNIFAX II de UPI).

Congreso C.A. y el Caribe

Violencia Causa Grandes Pérdidas a Aseguradoras

PANAMA, noviembre 12 (ACAN-EFE).— "La muerte por consecuencias políticas está causando graves pérdidas a las aseguradoras", se dijo en el Octavo Congreso de Aseguradores de Centro América y el Caribe, clausura-

do hoy, miércoles, por el Presidente de Panamá, Aristides Royo. Una ponencia presentada por Edgardo Zepeda Calderón, Gerente de la Asociación Salvadoreña de Empresas de Seguros, y Edy Perdomo Molina, Ejec-

utivo de la Aseguradora General de Guatemala, hace hincapié en la violencia política como causa en el aumento de muertes de asegurados. También destacan que las aseguradoras enfrentan un aumento de accidentes por el desarrollo y auge actual de actividades deportivas peligrosas,

como el buceo, el motociclismo, el alpinismo y los vuelos libres. En cuanto a las muertes en el área por razones de salud, la principal causa es hoy día todo lo referente a enfermedades del corazón, especialmente en personas mayores de cuarenta años.

Sector Privado Ataca al Régimen Sandinista

MANAGUA, noviembre 12 (ACAN-EFE).— El sector empresarial privado de este país expidió el martes, un pronunciamiento asegurando que "el Gobierno de Reconstrucción Nacional ha dejado de ser pluralista y de unidad nacional". El "Consejo Superior de la Empresa Privada" (COSEP) afirmó que, de hecho, la dirección na-

cional del "Frente Sandinista" ha "pasado a ser el Poder Ejecutivo y Legislativo, minimizando las funciones del Poder Judicial." El pronunciamiento del COSEP apareció en los momentos en que, dirigentes del Gobierno han señalado que ataques armados, calificados de "contrarrevolucionarios", coinciden

Honduras Refuerza su Frontera con Nicaragua

TEGUCIGALPA, noviembre 12. (ACAN-EFE).— El Gobierno de Honduras anunció que reforzó su frontera con Nicaragua, a la vez que reiteró su decisión de salvaguardar su territorio y su vocación pacifista con todos los pueblos del mundo.

Un comunicado de la Cancillería señala que el reforzamiento de la frontera con Nicaragua se debe a que dos aviones bombardearon territorio hondureño el nueve de los corrientes y un helicóptero nicaragüense, tres tripulantes y su equipo fueron capturados en territorio hondureño. También señala el comunicado que se ha formulado enérgica protesta al Gobierno de Nicaragua por los hechos antes mencionados y que creía ya superadas las circunstancias.



DISIDENTE SOVIETICO.— Francfort, Alemania Occidental, noviembre 12. El disidente soviético Lev Kopolev y su esposa, Raisa Orlova, llegan al aeropuerto de Francfort, procedentes de Moscú. Tienen visado de un año extendido por Rusia. (UNIFAX II de UPI).

Cierra con Alza Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, noviembre 12 (UPI). El Promedio Industrial Dow Jones subió hoy 20.90 puntos a 964.93 —su mayor ganancia en más de seis meses— mientras Wall Street apostaba a que los planes de Ronald Reagan mejorarán los negocios. La Bolsa de Valores de Nueva York también fue tonificada por creer el inversionista que las tasas de interés están cerca de una cumbre ya que las ventas de artículos y casas disminuyeron el mes pasado, indicio de que la recuperación no será inflacionaria. La mejora de los industriales de Dow fue la mayor desde que el muy observado promedio, que ganó ayer 10.24 puntos, ascendió 30.72 puntos el 22 de

Chile Bajo una Ola de Terrorismo

SANTIAGO DE CHILE, noviembre 12 (AP).— Grupos terroristas dinamitaron anoche cuatro torres de alta tensión y causaron un apagón de dos horas en esta capital, Valparaíso y Viña del Mar, se informó aquí hoy. Posteriormente, individuos no identificados lanzaron bombas en un depósito de la firma Renault e incendiaron más de cien vehículos nuevos, según los informes policiales. Los agentes de la Cen-

Reagan Pide a Carter que Legisle lo Menos Posible

WASHINGTON, Nov. 12 (UPI).— Ronald Reagan y su Administrador político pidieron hoy al Gobierno del Presidente Demócrata Jimmy Carter que tomará sólo las decisiones de gobierno necesarias durante las nueve semanas anteriores a la inauguración de la Presidencia Republicana, el 20 de enero próximo. Edwin Meese habló con la prensa antes de entrevistarse con el Secretario General de la Casa Blanca, Jack Watson, con el fin

de facilitar el cambio de Gobierno. Meese comentó la posibilidad de que Reagan presione al Gobierno de Carter para que no actúe más que sobre las decisiones apremiantes, dejando las diferibles al nuevo Jefe del Ejecutivo. "Les pediremos que no tomen las decisiones ni las acciones que no deben tomarse", dijo. Meese dijo que entendía

Industriales Tomarán Medidas en Costa Rica

SAN JOSE, noviembre 12 (ACAN-EFE).— Tras una sesión de cuatro horas, los empresarios costarricenses acordaron adoptar medidas de presión para obligar a que se reduzca el presupuesto del Gobierno para 1981. En la reunión se decidió efectuar una campaña masiva de publicidad contra el gasto oficial hasta el 28 de noviembre, y antes de que los diputados voten el proyecto se hará un paro indefinido de toda la empresa privada costarricense.

Aseguró Angel Nieto Castro, Presidente de la Cámara de Comercio de Costa Rica, que en torno al paro o manifestación se harán las correspondientes consultas a partir de hoy ante los organismos que estuvieron representados en la cita de anoche. La decisión de los empresarios se tomó de una segunda reunión convocada para analizar el gasto público. La primera tuvo lugar el lunes de la semana

Seria Acusación Contra Orden Maryknoll en Cuba

WASHINGTON, noviembre 12 (UPI).— Un Obispo y 53 sacerdotes cubanos exiliados acusaron a la Orden Maryknoll de ser indiferente a la tragedia del pueblo de Cuba y demandaron su arrepentimiento. "Condenamos, especialmente la insensibilidad (de la Orden Maryknoll) hacia los sufrimientos de nuestro pueblo e ignorar la persecución religiosa y política" en Cuba, dicen los sacerdotes en carta abierta dirigida a los Ma-

ryknoll y la opinión pública. El exiliado Obispo Auxiliar de La Habana, Monseñor Eduardo Boza Masvidal, encabeza las firmas de los sacerdotes cubanos que residen en varios países. La carta coincide con la reunión semestral de los Obispos Católicos de Estados Unidos. "Condenamos la referencia hecha por los Maryknoll (en su revista) que



POSIBLE ROMANCE DE PRINCIPE CARLOS.— Londres, noviembre 12. Lady Diana Spencer, sale hoy de su apartamento, en Londres, para ir de compras. La joven de 19 años, ha sido vinculada románticamente con el Príncipe Carlos, de Gran Bretaña.

—Favor pase a la página 17.

—Favor pase a la página 11.

—Favor pase a la página 21.